

LESERFORUM

### Rowdyhaftes Verhalten

**Radfahrer in der Rotenburger Innenstadt.**

Als Fußgänger lebt man nicht nur im Stadtbereich Rotenburg gefährlich, sondern auch in anderen Städten. Vor allen Dingen, wenn sich Fußgänger und Radfahrer den meist asphaltierten Weg teilen müssen. Die Radfahrer rauschen von hinten mit einer Geschwindigkeit heran, dass sie von Fußgängern kaum wahrgenommen werden können.

Die vorhandene Klingel wird in den seltensten Fällen benutzt, wenn überhaupt eine Klingel vorhanden ist. Aber selbst bei Radfahrverboten wie an Fußgänger-Übergängen an der Fulda oder im Schlosspark werden Verbotschilder für Radfahrer einfach ignoriert.

Wenn man dann als Fußgänger darauf hinweist, dass das Rad zu schieben sei, bekommt man in der Regel nur aggressive Rückantworten. Ganz schlimm wird es allerdings, wenn junge Radfahrer auf dem Bürgersteig entgegen der Fahrtrichtung oft zu

zweit und mehr fahren. Dies passierte mir an der Fußgängerampel Richtung Marktplatz, die auf Grün geschaltet war, während junge Radfahrer nach Schulschluss in hohem Tempo auf dem Bürgersteig vorbeirauschten.

Dies nahm ich zum Anlass, auf das rowdyhafte Verhalten von Radfahrern aufmerksam zu machen. Nur durch meine schnelle Reaktion konnte ich einen schlimmen Unfall vermeiden, der auch für den Radfahrer selbst gesundheitliche Folgen gehabt hätte.

Ich möchte aber auch betonen, dass mit meinem Leserbrief nicht alle Radfahrer über einen Kamm geschert werden sollen. Es wäre sicher notwendig, dass Radfahrer einen Radfahrausweis nach einer Prüfung erhalten ähnlich einer Führerscheinprüfung, in der explizit auf die besonderen Verkehrsregelungen hinzuweisen wäre. Zusätzlich sollte man noch einen Bußgeldkatalog für Radfahrer, E-Biker und E-Roller erstellen.

**Horst Sauer**  
Rotenburg

**KONTAKT**

**HNA Rotenburg-Bebraer Allgemeine**  
**Benno-Schilde-Platz 2**  
**36251 Bad Hersfeld**  
**Fax 06621/161157 oder per E-Mail: rotenburg@hna.de.**

Wir bitten um Verständnis, dass der Umfang auf eine maximale Textlänge von 1400 Zeichen begrenzt ist.



Zum großen Finale des Obersuhler Kinderkarnevals zog die Polonaise durch den Saal im Bürgerhaus.

FOTOS: WILFRIED APEL

## Die Kleinen können Karneval

Programm von Kindern für Kinder begeisterte in Obersuhl

VON WILFRIED APEL

**Obersuhl** – Nicht nur die Alten feiern gern, wenn der Obersuhler Carnevalsverein mit Sitzungspräsident Andreas Schneider an der Spitze ins Bürgerhaus ruft. Auch die Jungen und Mädchen stimmen kräftig mit ein, wenn es beim Kinderkarneval heißt: „Obersuhl helau!“ Ganz klar: Auch die Kleinen können in Obersuhl Karneval.

Am Samstagnachmittag war es wieder einmal soweit. Melanie Steube und Nele Wagner führten durch ein tolles, fast einstündiges Jungs, Mädels, Mamis, Papis und Großeltern begeistern-

des Bühnenprogramm mit Auftritten des Funkenmarichens, des Kinderballetts, des Miniballetts und des Jugendballetts. Im Mittelpunkt stand die Disneyfigur „Vaiana“, zu der im Rahmen eines Quizzes auch Fragen gestellt wurden. Beachboy Felix Viebach berichtete als ganz junger Büttenredner davon, was es am Strand von Malibu zu erleben gibt, und wie bei den Großen schoss Martin Wagner zwischen den einzelnen Beiträgen mit der Konfettikanne ins Publikum und so manchem ins Glas.

Sehr gut kamen das Popcornbeutel-Fangen und das Ballon-Zerplatzenlassen an.



**Die Bude ist voll:** Moderatorin Nele Wagner hat kleine Preise für neugierig auf Quizfragen wartende Kinder.

Zum Schluss standen traditionell wieder Reisen nach Jerusalem auf dem Programm. Kaffee, Kuchen und Herzhaftes gab es reichlich, und wer wollte, konnte sich auch noch mit Glitzer-Tattoos verschönern lassen.



**5 JAHRE**  
gemeinsam



**Lidl lohnt sich**

# Bioland hautnah erleben.

## Gewinne\* für dich und deine Familie.

**Hier geht's zur Teilnahme!**



**JETZT GEWINNEN\***  
**FAMILIENURLAUB AUF DEM BIOLAND-HOF**  
**SOWIE LIDL-EINKAUFGUTSCHEINE**  
[Lidl.de/bioland](https://www.lidl.de/bioland)



\*Gewinne einen einwöchigen Bioland-Hof Aufenthalt inkl. An- und Abreise für dich, eine weitere erwachsene Person und bis zu 5 Kindern oder einen von 5 Lidl-Einkaufsgutscheinen à EUR 100. Teilnahmeberechtigt: Personen ab 18 Jahre mit Wohnsitz in Deutschland. Nicht teilnahmeberechtigt sind Mitarbeiter aller Lidl-Gesellschaften. Teilnahme erfolgt durch Beantwortung einer Gewinnspielfrage und dem zusätzlichen Abonnement des Lidl-Newsletters auf [lidl.de/bioland](https://www.lidl.de/bioland). Aktionszeitraum: 06.02. – 26.03.2023. Ermittlung der Gewinner nach Teilnahmeschluss durch Losentscheid. Gewinnbenachrichtigung per Mail. Der Versand von Gutscheinen erfolgt an die Gewinner per Post. Meldet sich der Gewinner nicht innerhalb von 7 Tagen nach der Benachrichtigung, verfällt der Gewinn ersatzlos und es wird ein Ersatzgewinner ausgelost. Keine Barauszahlung. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Ausführliche Teilnahmebedingungen sowie Datenschutzhinweise auf [lidl.de/bioland](https://www.lidl.de/bioland). Veranstalter ist die Lidl Dienstleistung GmbH & Co. KG, Bonfelder Str. 2, 74206 Bad Wimpfen. **Filial-Angebote:** Lidl Dienstleistung GmbH & Co. KG, Bonfelder Str. 2, 74206 Bad Wimpfen • Namen und Anschrift der regional tätigen Unternehmen unter [www.lidl.de/filialsuche](https://www.lidl.de/filialsuche) oder 0800 4353361. Lidl ist Bio-zertifiziert durch DE-ÖKO-006.